
	  
 	  
Je	  vous	  écris	  pour	  donner	  mon	  appui	  au	  projet	  d’une	  2è	  école	  à	  l’Ile	  des	  Sœurs.	  	  	  L’éducation	  des	  enfants	  
est	  importante	  et	  le	  projet	  présenté	  répond	  aux	  critères	  des	  citoyens	  de	  l’Ile	  des	  Sœurs. 	  
 	  
Je	  trouve	  bien	  malheureux	  que	  notre	  société	  s’objecte	  à	  la	  construction	  d’une	  école	  pour	  nos	  enfants,	  qui	  
sont	  pourtant	  notre	  avenir,	  et	  préfère	  conserver	  un	  parc	  à	  chien. 	  
 	  
Nathalie	  Dupuis 	  
 

	  
	  
 

	  


